



CONDECORACIÓN MEDALLA CESAR URIBE PIEDRAHITA

Un saludo especial a los miembros del CMCB, a su Junta Directiva, miembros de la Academia Nacional de Medicina y a su presidente Dr. Gabriel Carrasquilla, a los presidentes de las demás organizaciones médicas que nos acompañan, invitados y un saludo especial para los Honorables médicos elegidos para la imposición de la Medalla Cesar Uribe Piedrahita Dr. Gabriel Carrasquilla, Dr. Oswaldo Borraez, Dr. Sergio Robledo y Dr. Manuel Cadena y sus familias, señoras y señores:

El Colegio Médico de Cundinamarca y Bogotá, es la entidad gremial más antigua de Colombia. Conmemoró su centenario de existencia en el año 2018. De su seno y en unión con otros colegios médicos departamentales creados por esa época, surgió la Federación Médica Colombiana, que, como entidad de segundo orden, agrupa a los Colegios Médicos Departamentales.

A la gestión de los Colegios y de la Federación Médica Colombiana, se debió la conformación del Ministerio de Higiene, por los años 1940, Ministerio que luego se transformó en Ministerio de Salud, con las denominaciones varias que ha tenido en sus años de historia.

Se debe también a la labor colegiada y federada la propuesta, discusión y aprobación de la Ley 23 de 1981 o Código de Ética Médica, que dio origen a los Tribunales de Ética Departamentales, cumpliendo sus funciones de velar por el ejercicio de la profesión médica sobre la base de los principios deontológicos comúnmente aceptados por los maestros de la Medicina.

Cra. 7 No 69 – 17 Celular 3108603443

E-mail: colmedcund@gmail.com-Bogotá,D.C.- Colombia



Con mucha dedicación, sin buscar recompensa pecuniaria, defendiendo el derecho fundamental a la salud de las personas y el acceso a los servicios, así como el ejercicio ético de la profesión médica, asesoramos a la Justicia en los campos del peritaje profesional, promovemos educación médica en temas específicos dentro y fuera del país y con mucho orgullo debo resaltar que contamos dentro de nuestra organización con el equipo investigador OBSERVAMED, que se ha convertido en el mejor observatorio de consumo y mercadeo de medicamentos en el país.

Nuestro Colegio ha participado durante toda su historia en los debates sobre políticas públicas, la organización de los servicios de Salud, en las discusiones en el campo de la Salud Pública, de la promoción y prevención, la inconveniencia de la intermediación financiera que se creó con la Ley 100 de 1993, y ha fijado posiciones cuando corresponde frente a propuestas de normas y leyes que atañen a nuestro cotidiano quehacer, como lo hacemos actualmente.

Desde hace 3 años hemos participado en la conformación de Acuerdos Fundamentales, grupo de las más reconocidas organizaciones médicas del país, que, se ha convertido en el referente más importante del sector en el país en materia de análisis y construcción de propuestas concretas para avanzar en la garantía del derecho a la salud para todos los colombianos, en la construcción de un sistema de salud que responda a este reto con base en la evidencia científica, que cuente con los recursos económicos para lograrlo, a través de trabajo decente y digno para los médicos y todos quienes conforman en grupo de trabajadores del sector.

Cra. 7 No 69 – 17 Celular 3108603443

E-mail: colmedcund@gmail.com-Bogotá,D.C.- Colombia



Es así que desde la construcción de los 14 puntos llamados 14 acuerdos fundamentales, participamos en la presentación de los mismos a los entonces candidatos a la Presidencia de la república, en este mismo recinto, participamos también en los análisis y propuestas durante todo el trámite de la propuesta de reforma a la salud del actual Gobierno nacional y por último nos dimos a la titánica tarea de construir un proyecto de ley ordinaria para presentar al Congreso de la república nuestras propuestas, y la no menos difícil tarea de conseguir el apoyo parlamentario para su radicación y defenderlo en cada uno de los pasos de tan difícil proceso.

En este proceso que acabo de describir mantener la unidad de las 22 organizaciones que hacemos parte de AF, dirigir nuestros esfuerzos y trabajo de manera coordinada hacia el objetivo central, ponernos por encima de los intereses individuales y de cada organización para por primera vez en décadas, actuar en unidad y de manera coordinada ha sido el más valioso logro que a mi juicio hemos alcanzado.

Y no puedo dejar de decirles que, en toda esta gigantesca tarea, la participación e intervención de nuestro Colegio ha sido central y trazadora. Junto con el liderazgo de la ANM en cabeza de su presidente Dr. Gabriel Carrasquilla y de el apoyo decidido de cada uno de los presidentes e integrantes de las organizaciones, el CMCB ha ganado presencia, independencia, coherencia, liderazgo y visibilidad.



Con orgullo debo decir que hoy no solamente somos voceros de tan importante grupo, sino que somos referente del tema de salud en todo el país, ante el sector, el Congreso de la república, los medios de comunicación y la opinión pública, sintámonos muy orgullosos de nuestro trabajo y dedicación.

Es dentro de este arduo panorama de trabajo, que el pasado 18 de marzo del presente año, la Asamblea del CMCB como máxima autoridad de la organización y después de 6 años de la última condecoración, consideró que hay médicos, en este recorrido, que por su reconocida trayectoria científica y académica, por sus aportes para conseguir un mejor sistema de salud, por su dedicación a sus pacientes y sus aportes para conseguir mejores condiciones de atención para los colombianos, así como aportes para avanzar en el ejercicio ético de la profesión y en las necesarias mejoras en las condiciones laborales del sector, eran merecedores de la condecoración e imposición de la medalla Cesar Uribe Piedrahita, máxima condecoración existente a través de la historia de nuestro CMCB.

Dr. Gabriel Carrasquilla, Dr. Oswaldo Borraez, Dr. Sergio Robledo y Dr. Manuel Cadena, es un motivo de orgullo anunciarles que han sido ustedes los elegidos para recibir esta importante condecoración.



Sea este día del médico, la mejor fecha para honrar sus nombres, ponerlos como ejemplo para las generaciones venideras, agradecerles y reconocer sus importantes aportes para la salud y para el país a través de la profesión médica y felicitarlos a Ustedes y sus familias por una vida digna de exaltación y orgullo.

En este día del médico he de decirles que, aunque vivimos momentos de incertidumbre en el país y en especial en el sistema de salud que ameritan de nuestro concurso y nuestro temple, hemos logrado construir alrededor de objetivos comunes, tenemos propuestas concretas, hemos logrado unidad y reconocimiento, hemos trabajado sin descanso, es el momento de avanzar, actuar y defender lo ganado. No seremos inferiores a los retos planteados, el Colegio Médico de Cundinamarca y Bogotá continúa y estará siempre trabajando por los avances que el sistema de salud, los pacientes, los médicos y los trabajadores de salud.

Dra. Clemencia Mayorga Ramírez
Presidenta